



Liebe Mitglieder des Judo-Club Nievenheim, liebe Eltern unserer Judo-Kinder,

am **18.&19.02.2023** richtet unser Verein die westdeutschen Einzelmeisterschaften der U15 aus. Dies können wir nicht ohne viele helfende Hände und eine gut ausgestattete Cafeteria erfolgreich tun. Die Gelder, die wir dabei erwirtschaften, kommen allen Judoka zugute, denn so finanzieren wir viele Dinge, die durch die Mitgliederbeiträge nicht möglich wären und hilft dem Verein eine gute Mitgliederstruktur zu erhalten und zu verbessern.

Wir benötigen Eure Hilfe in der Cafeteria beim Verkauf, bei der Tischbesetzung (ab 14 Jahre), beim Mattenaufbau, beim Aufräumen und saubermachen ganz am Schluss. Wir sind eine tolle Gemeinschaft beim Helferteam und es sind dabei schon viele gute Freundschaften entstanden! **Es kann ab 09:00 Uhr bis ca. 16:00 Uhr geholfen werden.** Viele Hände, schnelles Ende! Deshalb wäre es toll, wenn jeder etwas beitragen könnte. Dies könnt Ihr mithilfe des QR-Codes mitteilen. Für Rückfragen steht euch Christian per Telefon (0177-9166043) zur Verfügung.



Scanne oder klicke [hier](#)

Wir danken Euch schon jetzt für Eure Hilfe und freuen uns Euch in unserer Helfergemeinschaft begrüßen zu können, nur als großes Team sind wir stark und der Spaßfaktor ist dabei größer!

Euer Orga-Team des Judo-Club Nievenheim